

Fútbol

Suria, 2 - Granollers, 2

- Pudieron ser dos puntos en lugar de uno.
- Negrísima labor del colegiado apodado Simón.
- Los espectadores del Suria, Can Oriach -2-
- Ataque al banquillo vallesano.

Granollers: Jordana; López, Cullerell, Carpinell; Nin, Comas; Vela, Andrea, Castellet, Navarro y Soler.

Tras el descanso, se queda en la caseta Vela y es sustituido por Escalé, que más tarde sería suplido por Félix.

Suria: Sebastián; Dalmases, Gras, Vila; Benito, Serrano; Juan de Dios, Tapias, Morera, Sola y Alvarez.

También tras el descanso, se queda en la caseta Benito y ocupa su lugar Sardans.

COLEGIADO

Si lo es o no lo es, queda por saber, pero dirigió este partido un señor vestido de negro que decía llamarse Simón y se tendría que comprobar si tiene tal licencia para ejercerla a su debido modo, al igual que sus ayudantes de banda, no teniendo ninguna clase de compenetración entre ellos. Y ha decir verdad, es que no encuentro palabras para definir su labor, así que si pongo nefasta, nos quedamos cortos, ya que perjudicó tanto a uno como otro conjunto.

INCIDENCIAS

A lo largo de los noventa y tantos minutos que duró el partido, el Granollers lanzó en dos ocasiones desde la esquina, una y una; mientras que los locales, lo hicieron en cinco, tres y dos. Le fue mostrada tarjeta amarilla a Benito.

GOLES

0-1: Barullo en la portería local que resuelve final y positivamente Navarro, marcan a los 9 minutos de partido.

1-1: Bonito gol marcado por Morera desde fuera del área con fuerte tiro por la escuadra pese al esfuerzo de Jordana. Min. 48 de la primera parte, al que se llegó con este resultado de empate a un tanto.

1-2: Marca Castellet en una escapada y que según los jugadores locales estaba en fuera de juego, por lo que se las desearon con ese señor de negro. Minuto 22 de la segunda parte.

2-2: Gol marcado por Juan de Dios de fuerte chut a los 39 minutos. Anteriormente, no se pitaron unas clarísimas manos de un jugador del Suria antes de que el extremo chutara y marcara.

DETALLE DEL PARTIDO

Comenzó atacando el Granollers en los primeros compases del partido y puso enseguida en peligro el portal defendido por Sebastián que se vio batido nada más dar comienzo el partido. Poco a poco se fue despertando el Suria y durante diez minutos acosó insistentemente al marco vallesano y que fracasó, ya que Jordana atajaba todos los balones que venían por alto, mientras que la defensa atajaba como podía todos los restantes. Durante estos primeros cuarenta y cinco minutos, que en realidad fueron cuarenta y ocho, los jugadores del cuadro local emplearon la táctica del fuera de juego, pero en algunas ocasiones, fallaban en sus decisiones los liniers, ya que cuando se acercaba un blanquillo, banderola al aire. También les fueron señalados algunos a los locales, pero no en tanta cantidad. El juego desarrollado durante esta primera mitad, fue muy disputado por ambos conjuntos, ya que el bregar por el campo, fue constante, a pesar de la táctica empleada por los locales.

Comenzó la segunda parte con presión por parte del once local que intentaba por todos los medios desquitarse de ese punto que se estaba llevando el Granollers, pero la defensa granollerense se

mostraba bastante segura en sus acciones y despejaba sin contemplaciones el peligro que le acechaba, así que a medida que iba pasando el tiempo iba adelantando terreno y organizaba contraataques muy peligrosos, como en el gol conseguido por Castellet y que todos los defensores locales se quedaron estáticos pensando que el del pito señalaría posición incorrecta al igual que el linier, pero dejaron continuar el juego y se marcó, con lo que se armó un revuelo de todos los jugadores locales con empujones, insultos y otras cosas. Se vio alguna que otra tarjeta amarilla, pero no se pudo ver a quién fue a parar, por aquello de la ola de protestas. Tres minutos de juego estacionado y vuelta a corretear por el campo hasta que se llegó al final del partido con el consiguiente resultado de empate a dos goles, que pudo haberse traducido en algo más positivo si no hubiese fallado Castellet en un tiro cuando estaba solo ante el portero.

LO QUE NO TENDRIAMOS QUE VER Y VEMOS

Aquí es al revés que en el cine, lo que tendríamos que ver y no vemos, pero girando noventa grados, ya que el espectáculo que se ha montado el señor del pito ha sido fenomenal. Mala visión del juego y muchas faltas, tanto de uno como de otro conjunto y que se le ha ido el partido de las manos. Pero aquí viene la base de todo, de que el Colegio de Arbitros no tome ninguna clase de medidas para todos aquellos señores que le hacen quedar en ridículo donde quiera que vayan a arbitrar, deshonrando su nombre y lo que es más grave, se lancen a tumba abierta y se busquen las palizas sin ninguna objeción.

Lo que tampoco tendríamos que ver y vemos, es el deplorable comportamiento de seguidores que sólo van al fútbol a destruirlo y a armar follón y todo lo que ustedes quieran menos deportividad, cortesía, cultura y civilización, ya que si lo recuerdan, también sucedió lo mismo en el campo de Can Oriach, pues aquí le llamaremos Can Oriach-2, porque no había suficiente de discutirse con el público, que incluso han tenido la incultura de atacar al banquillo que ocupaban los suplentes, entrenador y delegado del Granollers, el cual ha sido el que ha salido más mal parado del trance, ya que fue agredido por un individuo que, para mí personalmente, no tiene nombre ni origen, y aunque los propios representantes del club lo manifiesten, no hayan tomado ninguna determinación seria para apartar la mala bofia que lleva dicho individuo del terreno de juego, ya que es un peligro público, y que sólo espere el domingo para desentumecer los músculos con el primero que encuentra a su paso.

Pido disculpas si me he exaltado demasiado, pero muchas veces he pensado que mejor sería dejarlo todo y apartarse de este mundo, mundo incivilizado por según que partes, porque ahora no se respeta nada ni a nadie y esto es lo más desagradable que se pueda encontrar, y que la guerra sustituya al deporte, pero no sustituyéndolo, sino destruyéndolo.

En fin, dejémoslo todo y pensemos que el domingo nos rinde visita el Manlleu y que el resultado del primer partido fue de empate a cero goles.

Aprovecho para hacer una llamada a la afición local, para que apoye a sus colores y por consiguiente, los colores de Granollers, ciudad piloto del deporte español, como se le llama habitualmente. ¡Os esperamos!

TOMAS RIFA